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 １９８０年九州大学卒業の原田です。 長内さんからの依頼があり、僭越ではありますが、

筆をとることになりました。 

私と長内さんは同期でして、彼とは７帝戦などで対戦をしています。また１９７６年１２

月にスタートした九大・京大定期戦が、九大で行われた際、当時は自分の下宿に来客を泊め

ることにしていましたので、彼が私のむさ苦しい下宿に泊まったという仲です。今思っても

よくぞ泊ってくれたなと感心しています。 

私はトヨタ自動車へ入社後も、クラブチームで卓球を続け、今でも老体に鞭打って、週１

回の練習と豊田市や愛知県の大会に参加しています。また最近では、豊田市卓球協会および

愛知県卓球協会の役員として、大会運営に時間が取られています。（特にこの２年はコロナ

対応で大変でした） 

今年４月で６５歳となり再雇用が終わりますが、その後は細々と別の仕事をする予定で

す。 

 

さて 全国国公立大学卓球大会での思い出ですが、私が２年生の時は札幌、３年生の時は

岡山、４年生の時は地元福岡と 日頃行かない所へも行くことができ、試合そのものはなか

なか上位へは行けませんでしたが、いろんな方々と出会いうことができ、いい思い出になっ

ています。 

 最近では ２０１１年、２０１８年と 名古屋大学主管の全国国公立大学卓球大会が 

地元豊田市の「スカイホール豊田」で開催され、久しぶりに後輩の応援ができ、そのがんば

りに力をもらっています。またその際 長内さん、広川さん、真新さんら全国公関係者や、

名大、京大ＯＢ・OGの方との懇親会で楽しいひと時を過ごさせてもらいました。もう一回

くらい「スカイホール豊田」で大会が開催されることを楽しみにしています。 

 最後にこの企画が継続し、国公立大学 OB・ＯＧの交流の輪が広がることを期待していま

す。 

 


